

Tres Ingenierías UIS reciben acreditación de la comisión EAC de ABET

Las buenas noticias no paran, y menos aún cuando corresponde a la declaración que hace una entidad externa sobre la calidad y el compromiso institucional asumidos por la Universidad Industrial de Santander, y los programas académicos evaluados, en relación con la búsqueda de la excelencia y el mejoramiento continuo.

Pues bien, como lo advertimos la semana pasada, con gran satisfacción les compartimos que en esta mañana hemos recibido el concepto favorable de la Comisión de Acreditación de Ingeniería (EAC) de ABET para los programas de pregrado en **INGENIERÍA MECÁNICA, INGENIERÍA METALÚRGICA e INGENIERÍA CIVIL**; tres carreras que constituyen parte substantiva de la oferta académica que la UIS viene haciendo a la ciudadanía desde los años 1948, 1954 y 1964, respectivamente.

Así, concluye de manera muy positiva el proceso de articulación y trabajo colectivo que iniciaron en el año 2017 los decanatos de las dos facultades de Ingeniería de la Universidad, cuando emprendieron las fases de alistamiento y de preparación documental con miras a alcanzar la acreditación ABET para cuatro programas; luego de las cuales siguió la visita de pares en octubre de 2021, y el posterior intercambio entre la Universidad y los delegados de la agencia no gubernamental de los Estados Unidos. De acuerdo con los hallazgos que hacen parte de la declaración de la Comisión EAC de ABET, nuestras carreras de pregrado en Ingeniería Mecánica, Ingeniería Metalúrgica e Ingeniería Civil han sido evaluadas integralmente y cumplen a cabalidad con las políticas, los procedimientos y los criterios aplicables para este tipo de programas de formación profesional.

Presentamos, de manera muy especial, el sentimiento de felicitación a los profesores y las profesoras que han ejercido durante los últimos seis años como titulares de las facultades de Ingenierías Fisicomecánicas e Ingenierías Fisicoquímicas, así como a los funcionarios que integran sus equipos de trabajo, pues en los decanos y las decanas ha recaído buena parte de los esfuerzos y el arduo trabajo que se ha tenido que adelantar para alcanzar estas importantísimas acreditaciones internacionales. A su vez, expresamos nuestro reconocimiento a los directores, profesores, estudiantes, administrativos y egresados de las tres escuelas que gestionan los programas acreditados, por apostarle al logro de este sello de calidad.

Cordial y afectuoso saludo,

HERNANTORRAS DIAZ

Rector Universidad Industrial de Santander

Bucaramanga, 25 de agosto de 2022.